

Pressemitteilung

7. Juli 2020

Neue Filiale in Plankstadt geht am 7. Juli 2020 an den Start

Optimale Finanzdienstleistungen am neuen Standort im gerade fertiggestellten Gebäude auf dem Adler-Areal

Nach rund eineinhalbjähriger Bauzeit kann die Sparkasse Heidelberg ihre Filiale im neuen Gebäude auf dem Adler-Areal eröffnen. Schön ist sie geworden: hell, offen und modern.

Stefan Beismann, Vorstandsmitglied der Sparkasse Heidelberg und für die Privatkunden zuständig, freut sich: „Gerade einmal einen Katzensprung von unserer ehemaligen Filiale in der Wilhelmsstraße entfernt, bieten wir unseren Kundinnen und Kunden zeitgemäße Bankgeschäfte auf höchstem Niveau.“

Vier Beratungszimmer, davon eines mit insgesamt sechs Plätzen sowie einem Wandbildschirm mit neuer Medientechnik warten auf ihren Einsatz. Zudem steht ein gesondertes SB-Foyer zur Verfügung.

Weiterhin zentral gelegen und in unmittelbarer Nähe zum Rathaus zeigt die Sparkasse Heidelberg ihre Repräsentanz. Und Stefan Beismann unterstreicht: „Die Investition in diese Filiale ist unser ganz klares Bekenntnis zur Gemeinde Plankstadt sowie ihren Bürgerinnen und Bürgern.“

Auch der Leiter für den Gesamtbereich Schwetzingen, Markus Fissl, ist begeistert. „Wie es sich für uns gehört, sind wir an einem Ort zu finden, der Menschen anziehen wird“, ist er überzeugt. Denn in dem neuen Dienstleistungskomplex seien neben der Sparkasse auch noch andere Einrichtungen zu finden, z. B. eine Ergotherapie- und eine Zahnarztpraxis.

Dirk Winkler, der Regionalleiter, sowie Filialleiterin Erlen Koch und das gesamte Team können es kaum erwarten, ihre Kundinnen und Kunden in den neuen Räumlichkeiten begrüßen zu können. „Qualitative beste Leistungen in einem tollen Ambiente, wir freuen uns auf Sie!“ heißt es unisono.

Vorstandsstab

Eberhard Schindele
Telefon 06221 511-2815
Telefax 06221 511-7090

eberhard.schindele@sparkasse-
heidelberg.de
Kurfürstenanlage 10-12
69115 Heidelberg

Pressemitteilung

7. Juli 2020

In der Eröffnungswoche werden sie einen Besuch noch zusätzlich mit einer Tafel Schokolade versüßen.

Koch: „Die zielt übrigens ein von Schulkindern gemaltes Motiv, u.a. das des ‚Plänschter‘ Wasserturms. Und der Clou: Immer, wenn wir fünf dieser Tafeln ausgegeben haben, wird ein Baum gepflanzt.“ Sie lächelt: „Es gibt also mehrere Gründe, gleich einmal bei uns vorbeizuschauen.“



Freuen sich, dass die neue Filiale auf dem Adler-Areal nun eröffnet wurde.
V.l.n.r.: Markus Fissl, Bereichsleiter Privatkunden Mitte, Christian Hoffmann, Leiter Gebäudemanagement, Stefan Beismann, Vorstandsmitglied und Filialleiterin Erlen Koch.

Vorstandsstab

Eberhard Schindele
Telefon 06221 511-2815
Telefax 06221 511-7090

eberhard.schindele@sparkasse-
heidelberg.de
Kurfürstenanlage 10-12
69115 Heidelberg